

Herbert Vetter dreimal vorn

Die neuen Meister beim Tennisklub ermittelt

REICHELSCHEIM (hbr). Der Tennisklub ehrte seine Vereinsmeister 1983. Bei den Meisterschaften war es zu folgenden Ergebnissen gekommen: Herren-Einzel: Herbert Vetter vor Werner Katzenmeier; Herren-Doppel: Herbert Vetter/Helmut Klar vor Werner Katzenmeier/Friedrich Trautmann; Damen-Einzel: Marion Trautmann vor Inge Wilhelm; Damen-Doppel: Marion Trautmann/Susanne König vor Inge Wilhelm/Elisabeth Katzenmeier; Mixed: Inge Wilhelm/Herbert Vetter vor Trautmann/Trautmann.

Trostrunde, Herren-Einzel: Michael Trautmann vor W. Thomasberger; Herren-Doppel: Dr. Ulrich Bauer/Ge-

org Delp vor M. Trautmann/K. H. Walter; Damen-Einzel: Elke Knell vor Christine Becker; Damen-Doppel: Edith Göttmann/Inge Rummler vor Sylvia Schlander-Vetter/H. Delp; Mixed: Christine Becker/Uwe Leist vor Sturmfeld/Delp.

Der Nachwuchs ermittelte im September seine Meister. Bei der männlichen Jugend belegte Thomas Strubel, bei der weiblichen Claudia Jost den ersten Platz. Bei den sehr aktiven Anfängern wurde Anke Dingeldein Meisterin, in der Troststunde siegte Ebru Yilmaz. Dank der guten Organisation von Helmut Grüne, der sich in diesem Jahr intensiver um die Jugend kümmern konnte, verliefen die Meisterschaften der Jungen sehr harmonisch.

3. 11.
83